

# l'agglo

## déols

### Locataires sensibilisés aux écogestes

**M**ercredi après-midi, les deux bailleurs sociaux du département, Scalis et l'Opac 36, ont donné rendez-vous aux locataires, adultes et enfants, du quartier du Clou, à Déols, pour les sensibiliser aux écogestes. Ils ont organisé une animation sur le thème du développement durable, dans le cadre du programme Cléo, gratuit et mis en place auprès des bailleurs sociaux, en juin 2017, par l'entreprise Économie d'énergie.

Les ambassadeurs Cléo vont sur le terrain, à la rencontre des locataires, pour les sensibiliser à travers des activités ludiques sur le tri sélectif et les écogestes en matière d'économie d'énergie, d'eau et de déchets. Sur le site Internet (1), ils peuvent trouver des moyens de réduire

leur consommation d'énergie avec des défis à relever et des quiz à compléter, avec un système de récompenses à la clé : les locataires gagnent des points à collecter, au fur et à mesure de leurs actions, et peuvent remporter des cadeaux.

Un stand Cléo, avec deux ambassadeurs, était installé pour donner des informations. Étaient également présentes, Maryse Jean Bart, de l'entreprise Économie d'énergie ; une prestataire de Recycolaire, qui a animé un atelier pour créer un porte-bougie avec des matériaux recyclables ; des représentantes des deux bailleurs sociaux.

(1) Site internet [www.cleoetmoi.fr](http://www.cleoetmoi.fr) ; page Facebook : « programme Cléo ».



Le stand d'information était installé dans le quartier du Clou.